

Cazas rusos frustran bombardeo israelí en Siria



Damasco, 11 sep (RHC) Cazas Su-35 de la Aviación de Rusia frustraron la intentona de la fuerza aérea del régimen de Israel de lanzar un bombardeo en el sur de Siria.

Los Su-35 rusos se dirigieron el lunes de forma urgente a la región sureña de Siria con el fin de interceptar un avión israelí y forzaron su salida del espacio aéreo del país árabe, según reportó el martes el portal ruso Avia.Pro, informa HispanTV.

“Se sabe que unas pocas horas antes de que los sistemas de defensa aérea sirios se pusieran en alerta máxima para repeler los ataques con misiles israelíes, los Su-35 rusos lograron evitar que el avión israelí llevara a cabo un ataque”, precisa el informe.

Israel, según informó el medio, ya estaba preparándose para lanzar bombardeos en respuesta a un supuesto ataque con proyectiles, según el ejército de Israel, desde Damasco (capital siria) contras las posiciones del régimen de Tel Aviv.

(HispanTV)



Radio Habana Cuba